



**POLÉMICA** ■ PRECONCURSO DE ACREEDORES

# Mañueco pide que, como él, los mayoristas asuman su responsabilidad en el Merca

■ El alcalde respeta la amenaza de los empresarios de trasladarse, pero recuerda que el complejo “no tiene el objetivo de ganar dinero”

**A.B.**

El alcalde de la ciudad, Alfonso Fernández Mañueco, apeló ayer a los mayoristas de Mercasalamanca a que asuman su responsabilidad en el pago de los gastos y tarifas, al igual que el Ayuntamiento y Mercasa (accionistas del complejo agroalimentario) hacen frente a las suyas. El primer edil respondió así a la amenaza de los empresarios de trasladar sus negocios a otro destino fuera de Mercasalamanca.

En este sentido, Mañueco mostró su “respeto” ante esta posibilidad, aunque aseguró que el Ayuntamiento “sólo llegará hasta donde puede llegar que es el margen de la rentabilidad empresarial de Mercasalamanca”. “Si los mayoristas consideran que para obtener sus márgenes de beneficio tienen que prestarlos fuera del complejo, es una decisión empresarial y hay que respetarla”, recalcó Mañueco.

Así, destacó que el complejo agroalimentario “no tiene el objetivo de ganar dinero, sino de facilitar unas instalaciones que sean modernas, atractivas tanto para los consumidores como para los mayoristas”.

Ante este hecho, el primer edil dejó abierta la puerta del diálogo a los mayoristas y emplazó al Consejo de Administración, que se convocará en los próximos días, para continuar valorando la situación actual. “Se me podrá acusar de muchas cosas, pero no de que no cojo el toro por los cuernos y no bajo a la arena a resolver los problemas”, incidió Mañueco, al tiempo que recordó que cuando asumió el mandato lo acogió con las “ventajas y desventajas”.



Alfonso Fernández Mañueco junto a José Ángel Domínguez./BARROSO

## “Evitar medidas traumáticas”

El director del curso extraordinario de la Universidad de Salamanca “¿Cómo pueden las administraciones ayudar a las Pymes? Reformas estructurales para la salida de la crisis”, Ricardo Olivera, se mostró partidario del “altruismo” recíproco entre las administraciones y los empresarios para evitar “medidas más traumáticas”. En este aspecto, Olivera señaló que hay que avanzar en estas medidas para no tener

que replantear “el modelo social del Estado del Bienestar”.

Por su parte, el primer edil, Alfonso Fernández Mañueco, se mostró partidario de que la administración pública agilice la vida de los ciudadanos y los emprendedores con la creación de una ventanilla única empresarial que favorezca todos los trámites. También se mostró partidario de no subir los impuestos más allá de lo que supone el coste de la vida.